

Frauenverein OHH – Wen unterstützen wir?

Im Jahre 1929 wurde der Frauenverein Oberhofen-Hilterfingen-Hünibach (OHH) gegründet und ist seither stetig gewachsen. Per Ende 2015 zählte der Frauenverein 463 Mitglieder und ist seit vielen Jahren nicht mehr wegzudenken aus unseren drei Gemeinden. Was macht der Frauenverein? Wir engagieren uns für Jung und Alt und versuchen, immer wieder mit neuen Ideen unseren Mitgliedern Freude zu bereiten und mit unserer breit gefächerten Palette an attraktiven und interessanten, aber auch lustigen und gesellschaftlichen Anlässen für Abwechslung zu sorgen.

Viele mögen sich fragen wofür denn der Frauenverein sein Geld verwendet? Eine gute Frage: wir wollen dies näher nachgehen. Es ist zu erwähnen, dass der Hauptanteil des Geldes aus den jährlichen Mitgliederbeiträgen, den Erträgen aus den beiden Brockenstuben in Oberhofen sowie von den Einnahmen aus den Kleiderbörsen stammt. Wir möchten hier die Gelegenheit nutzen und unseren Mitgliedern für ihre jahrelange Treue

gegenüber unserem Verein herzlich danken. Denn ohne die tatkräftige Mithilfe und Unterstützung unserer Mitglieder hätten wir nicht diesen Erfolg mit unserem Verein. Wir sind im Vorstand darum bemüht abwechslungsreiche und tolle Anlässe für unsere Mitglieder zu organisieren und achten dabei stets auf einen angemessenen Umgang mit dem vorhandenen Geld. Andererseits verwenden wir ein Teil des Vermögens des Frauenvereins aber auch für Spenden an Institutionen in unserer Region. Wir prüfen bei Anfragen/Anträgen jeweils gut, für welchen Zweck das Geld eingesetzt wird und welche Institution aus der Gegend damit unterstützt werden soll.

Eine Zahl mag den Verwendungszweck unseres Geldes untermauern: im gesamten Jahr 2015 hat der Frauenverein OHH insgesamt CHF 24'671.– an Spendengeldern ausgegeben. Wir haben mit einmaligen grösseren und kleineren Spenden Organisationen, Hilfsvereinigungen, ortansässige Institutionen, Start-Up-Ideen und auch ka-

ritativ tätige Unternehmen geholfen ihre Vorhaben in die Tat umzusetzen. Dazu gehören zum Beispiel: Pro Senectute Thun, Thuner Ferienpass, Cholere Rock Hünibach, Sonderausstellung «Delightful Horror» im Schloss Hünegg, MUMM Oberhofen, Zirkus Harlekin, Sommernachtstraum Oberhofen-Hilterfingen, Wohn- und Integrationsheim St. Michael Oberhofen, Kinderzirkus Honey-Beach Hünibach und vieles mehr. Wir unterstützen aber auch mit fixen wiederkehrenden Spenden den regionalen Sozialdienst Oberhofen, die Kindertagesstätte (KITA) in Hünibach und die Altersheim Seniorama, Magda und Seegarten. Wie jeder andere Verein ergeben sich aber auch Kosten für Verbrauchsmaterial, Portokosten für Programmversände, Bankspesen, Versicherungen, etc.

Sie sehen, wir verwenden unser Geld gezielt an Vorhaben und Unternehmen in unserer Region. So war es bisher und so wird es auch bleiben. Denn wir wollen weiterhin ein aktiver und solider Verein bleiben und mit vollem Einsatz den Frauenverein weiter führen.



Schauen Sie rein! Über neue Mitglieder freuen wir uns immer wieder. Für nur CHF 20.– pro Jahr werden Sie Mitglied und verpflichten sich dabei zu nichts.

*Gabi Tschofen, Präsidentin
des Frauenvereins OHH und Vorstand*



Infos

Frauenverein OHH

Postfach 69, 3653 Oberhofen
info@frauenverein-ohh.ch

*Alle Informationen über Anlässe,
Angebote des Vereins, finden Sie auf
unserer Homepage:
www.frauenverein-ohh.ch.*